

XXIV. GP.-NR
12712 /J
03. Okt. 2012

ANFRAGE

des Abgeordneten Wolfgang Zanger
und weiterer Abgeordneter
an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz
betreffend **Energiesparlampen vs. Halogenstrahler**

Trotz eines klar höheren Stromverbrauches bedienen sich immer noch viele Konsumenten der Spotlampen. Im Bereich dieser Halogenstrahler gibt es jedoch durchaus Unterschiede in der Lebensdauer, der Lichtausbeute und dem Energieaufwand.

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigenden Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit, Soziales und Konsumentenschutz folgende

ANFRAGE

1. Welche Maßnahmen ergreift Ihr Ministerium, damit sich der Konsument beim Kauf von Halogenstrahlern von deren Lebensdauer und vor allem dem Energieaufwand einfach und unkompliziert überzeugen kann?
2. Welche Zulassungsvoraussetzungen für den österreichischen Markt existieren im Bereich von Halogenstrahlern?
3. Welche Maßnahmen ergreift Ihr Ministerium generell, um den Umstieg von Halogenstrahlern auf Energiesparlampen zu forcieren?



AS
21/10